

- CAN U17 2025 : le Maroc régale, les scouts affolent, les Lionceaux brillent
- Le Maroc sacré en muay-thaï avec 11 médailles d'or

7 DAYS SPORT

21-04-2025



35 ans plus tard, Zaki reste un héros sur et en dehors du terrain

L'ODJ

L'OPINION DES JEUNES



**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

SCAN ME!

35 ans plus tard, Zaki reste un héros sur et en dehors du terrain

Le 19 avril 2025, à Son Moix, la magie de l'histoire a pris vie. Avant même que le coup d'envoi du match entre le RCD Mallorca et Leganés ne soit donné, c'est une légende vivante qui a foulé la pelouse.

Trente-cinq ans après son départ, Badou Zaki, l'international marocain, a été honoré par son ancien club, un hommage digne de son nom. En recevant un maillot floqué de son nom, il a été accueilli sous les applaudissements d'un public nostalgique, qui n'a jamais oublié l'homme qui a marqué son époque.



Badou Zaki, c'est l'histoire d'un gardien qui a fait rêver les supporters du RCD Mallorca. Arrivé en 1986 en provenance du Wydad de Casablanca, il est rapidement devenu l'un des joueurs les plus emblématiques du club. À l'époque, le Real Mallorca vivait une époque dorée et Zaki en était le mur infranchissable.

Six saisons passées sous les projecteurs de Son Moix, avec à la clé des performances qui restent gravées dans les mémoires des fans. Avant de quitter l'île en 1990 pour revenir au Maroc et rejoindre le FUS de Rabat, il avait conquis l'Espagne, notamment avec ses arrêts décisifs et sa personnalité forte.

Un hommage bien mérité avant un match qui se termine sans vainqueur

Le samedi 19 avril, le stade de Son Moix s'est transformé en une scène de retrouvailles, d'émotions et de respect. Alors que le match face à Leganés se déroulait dans une atmosphère de compétition pure, c'est un autre type de victoire qui a eu lieu sur la pelouse. Le RCD Mallorca, fidèle à sa tradition, a marqué l'histoire en rendant hommage à Zaki.

Le club lui a offert un maillot personnalisé avec son nom inscrit, un geste symbolique mais lourd de sens. La rencontre s'est conclue sur un 0-0, mais ce moment d'hommage restera bien plus gravé dans les mémoires des supporters que n'importe quel score.

Badou Zaki : Plus qu'un gardien, un monument du football marocain

Badou Zaki, ce n'est pas seulement un ancien joueur du RCD Mallorca.

C'est un monument du football marocain, un Lion de l'Atlas qui a écrit certaines des plus belles pages de l'histoire du football national.

Aujourd'hui, son retour en Espagne est une manière de rappeler que même après 35 ans, les héros restent dans les cœurs des gens.

En recevant cet hommage, il a prouvé une fois de plus que sa légende ne se fanera jamais.

Le Maroc, Mallorca, et le football mondial se souviennent encore de lui. Et même si son nom est désormais inscrit dans les livres d'histoire, il continue d'inspirer les jeunes gardiens qui rêvent de briller sous les projecteurs.



Play-offs NBA : les Lakers tombent d'entrée

Les Lakers ont mal entamé leurs play-offs NBA 2025 en s'inclinant lourdement 117-95 face aux Minnesota Timberwolves, malgré les 37 points de Luka Doncic et les 19 de LeBron James.

Minnesota a brillé avec 21 tirs à trois points, un record pour la franchise. Dans les autres matchs, les Nuggets ont battu les Clippers en prolongation grâce à un grand Nikola Jokic. Les Knicks ont surclassé Detroit après une série de 21-0, tandis que les Pacers ont dominé les Bucks malgré un gros match de Giannis Antetokounmpo.

Tennis U16 : Lina Bezza, championne d'Afrique

La jeune tennismen marocaine Lina Bezza a été sacrée championne d'Afrique U16 en simple, marquant une nouvelle performance remarquable pour le tennis national.

Aux côtés de Yasmine Douyeb, elle a également remporté le titre en double filles face à une paire égyptienne, avec une victoire éclatante 6-1, 6-1.

Chez les garçons, Reda Aouni s'est classé troisième après le retrait de son adversaire tunisien alors qu'il menait largement.



Décès de Hugo Gatti, légende argentine du foot

Hugo Orlando Gatti, l'un des gardiens les plus emblématiques du football argentin, est décédé à 80 ans à Buenos Aires.

Connu sous le surnom « El Loco » pour son style excentrique et audacieux, il détenait le record de matchs en première division argentine avec 765 rencontres.

Révolutionnaire dans son approche du poste, il quittait souvent sa ligne pour jouer en quasi-défenseur.

Brèves Sportives



Le Maroc sacré en muay-thaï avec 11 médailles d'or

Le Maroc a brillamment remporté le Championnat d'Afrique de muay-thaï 2025, organisé à Tripoli, en décrochant 14 médailles, dont 11 en or et 3 en argent.

Il s'agit du quatrième sacre continental consécutif pour la sélection nationale. Parmi les médaillés figurent des athlètes tels que Youssef Akhlouf, Ayoub Atoudan et Salma Maghar, qui ont tous dominé leurs catégories. Ce succès confirme la suprématie marocaine sur la scène africaine de muay-thaï.

El Khannouss vers un départ de Leicester City ?

L'avenir de Bilal El Khannouss à Leicester City semble compromis, le club étant menacé de relégation.

Arrivé en 2024 pour plus de 20 millions d'euros, le jeune international marocain a brillé malgré une saison difficile des Foxes. Désormais dans le viseur de plusieurs clubs européens, dont Liverpool, son départ paraît inévitable.

Sans clause libératoire, il pourrait rapporter entre 40 et 45 millions d'euros à Leicester.



CAN féminine de futsal : top départ à Rabat

La première Coupe d'Afrique des Nations féminine de futsal débute ce 22 avril 2025 à Rabat, au Complexe Moulay Abdellah. Neuf équipes participent, réparties en trois groupes.

Les demi-finales accueilleront les trois premiers de chaque groupe et la meilleure deuxième équipe. Le Maroc, pays hôte, évoluera dans le groupe A avec le Cameroun et la Namibie.

Cette compétition, qui s'inscrit dans la dynamique de promotion du football féminin africain, servira aussi à désigner les deux sélections qualifiées pour la Coupe du Monde Féminine de Futsal 2025 aux Philippines.



CAN U17 2025 : le Maroc régale, les scouts affolent, les Lionceaux brillent

200 scouts, des clubs cinq étoiles, des jeunes qui jouent comme s'ils avaient 25 ans dans les jambes, et un royaume qui déroule le tapis rouge... Non, ce n'est pas un festival ciné à Marrakech, c'est la CAN U17 version 2025, made in Morocco. Et franchement ? C'était du lourd.



Du 13 au 28 avril 2025, le Maroc n'a pas juste accueilli une compétition de foot. Il a mis en scène un spectacle où les promesses du continent ont dansé avec l'avenir.

Entre l'explosion de talents sur les pelouses et les tribunes remplies de recruteurs aux carnets de notes bien dégainés, cette CAN U17 a fait tourner les têtes.

Et pas que celles des défenseurs.

La CAF l'a confirmé : plus de 200 scouts étaient accrédités. Oui, deux-cent ! Manchester United, Chelsea, Bayern, OM... C'est pas un mercato, c'est un casting de Marvel.

Du 13 au 28 avril 2025, le Maroc n'a pas juste accueilli une compétition de foot. Il a mis en scène un spectacle où les promesses du continent ont dansé avec l'avenir. Entre l'explosion de talents sur les pelouses et les tribunes remplies de recruteurs aux carnets de notes bien dégainés, cette CAN U17 a fait tourner les têtes. Et pas que celles des défenseurs.

La CAF l'a confirmé : plus de 200 scouts étaient accrédités. Oui, deux-cent ! Manchester United, Chelsea, Bayern, OM... C'est pas un mercato, c'est un casting de Marvel.

« C'est ma première CAN U17 et franchement, je suis impressionné. Les installations sont top niveau, les équipes bien préparées. Le Maroc a mis la barre très haut. »

Et il n'était pas le seul à se frotter les yeux. Le Wydad, la RS Berkane, Al Ahly, et même des clubs asiatiques comme Al Ain étaient de la partie. Un vrai souk de talents, version football business.

Cette CAN U17, c'est un peu comme un bon tajine : bien mijotée, pleine de saveurs, et qui donne envie d'y revenir. Le Maroc a montré qu'il sait recevoir, organiser et surtout faire briller les étoiles montantes du continent.



Victoire de la semaine



Le karaté marocain brille à l'international



L'équipe nationale marocaine de karaté a obtenu des résultats exceptionnels lors de sa participation au tournoi international « Karate1 Premier League », qui s'est tenu au Caire, en Égypte, du 16 au 20 avril 2025.

Le champion Saeed Abaya a remporté la médaille d'or dans la catégorie des moins de 67 kg, tandis que la championne Nasreen Brouk a remporté la médaille d'argent dans la catégorie des moins de 68 kg .

Ces résultats impressionnants reflètent le niveau de développement connu par le karaté marocain, grâce aux efforts continus du président de l'université, des champions nationaux et du personnel technique et administratif, ainsi qu'au soutien de la Fédération Royale Marocaine de Karaté et de ses techniques combinées.

Cette réalisation confirme une fois de plus la position du Maroc comme l'un des noms les plus importants de la scène internationale du karaté et renforce les aspirations de l'équipe nationale à remporter de nouveaux succès lors des événements à venir.

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



**PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA
MAGAZINES, HEBDOMADAIRES & QUOTIDIENS..**

www.pressplus.ma



SCAN ME!

**QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APPORTE LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS**